

ESPECIAL

Víctimas de violencia rural, comunidad vulnerable y grupos prioritarios recibirán talleres gracias a proyecto financiado por el Gobierno Regional

La Asociación de Víctimas de Violencia Rural, AVVRU, recibió financiamiento del Gobierno Regional para elaborar diversos talleres en la Región de La Araucanía.

Alejo Apraiz, presidente de AVVRU, junto con agradecer el apoyo a la iniciativa del Gobernador Regional Luciano Rivas y del Consejo Regional, hizo notar que "este proyecto permitirá seguir trabajando con las víctimas, que son nuestra principal preocupación".

El proyecto fue adjudicado por el Gobierno Regional de La Araucanía y aprobado por el Consejo Regional de la Araucanía (CORE), con un monto total de \$20.000.000.

"Este es un nuevo esfuerzo que considera talleres presenciales, no solo a víctimas de violencia rural, sino también a personas que pertenecen a la comunidad vulnerable y grupos prioritarios de las provincias de Malleco y Cautín a quienes se les entregará información psicológica y social. En el primero, se abordará la psicología para la emergencia, con conocimientos para manejo de stress, ansiedad y temor, frente a delitos, peligros o accidentes", sostuvo Apraiz.



Alejo Apraiz presidente AVVRU recibiendo certificado por adjudicación de proyecto de manos del Gobernador Luciano Rivas.

En los talleres sociales se explicarán trámites y documentos a presentar en los servicios, como municipalidades, Serviu, Indap, Conadi y programas de financiamiento, tanto públicos como privados, así como los respectivos accesos a las plataformas digitales.